

17.48

Bundesrätin Sonja Zwagl (ÖVP, Niederösterreich): Eine tatsächliche Berichtigung: Herr Kollege! Wir sind keine „angebliche Interessenvertretung“, sondern eine gesetzliche Interessenvertretung. (*Heiterkeit bei der FPÖ.*)

Betreffend den Existenzsicherungsfonds: Bitte schön, her mit den Unterlagen!
(Bundesrat **Steiner**: Das ist keine tatsächliche Berichtigung, Herr Vizepräsident!)

17.48

Vizepräsident Dr. Peter Raggi: Zur Beantwortung der Dringlichen Anfrage hat sich die Frau Bundesministerin für Landwirtschaft, Regionen und Tourismus zu Wort gemeldet. Ich erteile ihr dieses. – Bitte.